

学校だより

No. 6

創造芳泉

～ いきいき わくわく 楽しい学校 ～



平成30年10月19日

岡山市立芳泉小学校・ひばり分校

<http://www.city-okayama.ed.jp/~hosens>

<http://www.city-okayama.ed.jp/~hibaris>



あなたの力＝能力×努力×出力

二学期の始業式での校長先生のお話の中で、「なかまとともにリスタートしてください。」というお話をしました。しっかりと新しいスタート（リスタート）ができていますか。

最近の皆さんの様子で、校長先生がうれしいことがあります。

4年生が山の学校へ行って来ました。そこで、山の学校の先生が、「芳泉小学校の子どもたちはとっても自律（自分たちでルールが守れる）していて素晴らしいですね。」とほめてくださいました。4年生は、5年生や6年生のお兄さん、お姉さんの姿を見て、同じようにがんばってくれたので、これは、芳泉小全体をほめてくれたのと同じです。

また、4年生は、山の学校へ行く前から、くつ箱にくつをきれいにに入れるなど、普段の生活も良くしようとしていました。これはとても大切なことです。

5年生、6年生も、これから、宿泊行事を控えています。自律できるお兄さん、お姉さんとして、普段の生活から考えて、行動してほしいと思います。

さて、これからは、校外行事だけでなく、音楽・学習発表会があるなど、みなさんが、さらに伸びていくための大切な時期です。そこで、あなたの力をさらに伸ばすために大切なことを伝えます。

まず、あなたの力というのは、「あなたの力＝能力×努力×出力」です。

能力は、あなたが今もっている力。

努力は、あなたががんばることで得られる結果。

出力は、そのもっている力やがんばりを周りに伝えようとする姿です。

いくら力があっても、がんばっても、それを隠していたら、周りには伝わりません。あなたの良さは分かりません。あなたの良さを出力してください。

自分なりの考えを思いついたら、しっかり書いて、黙っていないで、手を挙げて発表してください。一人さみしく落ち込んでいる人がいたら、かわいそうと思って見ているだけでなく、声をかけてあげてください。間違ったことをしている人がいたら、「違うよ。」と声をかけてください。そんな一つ一つの行動（出力）が、あなたをどんどん魅力のある人にします。

100の能力があっても、努力が0だったり、出力が0だったりしたら、あなたの力は「0」に見えます。

10の能力で、10の努力をして、10の出力をしたら、あなたの力は「1000」になります。あなたの力は、「かけ算」でできています。クラスの色、学年の色も同じです。

一人一人が持っている力をきちんと出して、もっともっと「いきいき わくわく 楽しい」学校、学年、クラスにしていきましょう。

（全校朝礼 校長の話より）

たよりのカラー版をホームページに掲載しています。ご覧ください。

抜き打ち実施 全校 避難訓練

10月9日の業間休みに、避難訓練を実施しました。この日に避難訓練を行うことは伝えていたが、時間は伝えていない中での実施でした。サイレンを聞いて、思わず校内に戻ってしまう児童もいましたが、全体として落ち着いて正しく行動できている姿が見られて安心しました。



ヤクルト工場見学 3年 校外学習



10月12日に、3年生が校外学習として、ヤクルト工場と和気ドームに行ってきました。

ヤクルトが生まれるまでの歴史や、できるまでの工程を学んだり、和気ドームでは、みんなで弁当を食べた後、公園で遊んだりして楽しく過ごしました。

自律 協同 友愛 奉仕 4年 山の学校

4年生が、「自律 協同 友愛 奉仕」をテーマに、A班が9月26日から、B班が9月27日から、日応寺の岡山市立少年自然の家で、1泊2日の「山の学校」を体験しました。

山の中をグループで歩く「ネイチャーワーク」や、真っ暗な道をみんなで歩く「ナイトハイク」、ずぶ濡れになりながら谷川を進む「谷川体験」などを行いました。



SMILE 6年 修学旅行

10月10日、11日に、6年生が「SMILE」をテーマに、京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。

心配された天気も、初日の清水寺以外は、傘を差すこともありませんでした。

交通渋滞などで、スケジュールは遅れ気味でしたが、鹿に鹿せんべいをあげたり、ホテルでコップに絵付けを行ったり、2日目の最後は映画村でグループ行動をしたりして楽しみました。

また、ルールやマナーを自分たちで注意し合いながら守ろうとする姿が印象的でした。

6年生が修学旅行での経験を活かして、さらに成長することを楽しみにしています。

